
Tønder Golfklub – Vorstandssitzung N.3 -2023 
 

Vorstandssitzung Dienstag,d. 6.März um 19.00 Uhr im Sitzungsraum 

 

Anwesend: Bent, H.C., Kjeld, Hans-Jørgen, Rune, Christian Friis, Bodil og Lene (online) 

Entschuldigt: 

 

Offene Tagesordnung: 

 

(Beschlüsse kursiv geschrieben) 

 

1  Einführungsverlauf zum Gebrauch des Trackmans 

 

Vom 7.3.- 10.3.2023 finden Einführungen zum Gebrauch des Trackmans statt. 

Jeden Tag werden 2 Einführungen mit max. 50 Teilnehmern per Gruppe abgehalten. 

 

Die Regeln für den Gebrauch sollen formuliert und während der Einführung präsentiert 

werden. 

 

Das Abhalten der Einführung soll zwischen den Vorstandsmitgliedern/Freiwilligen verteilt 

werden. 

 

Die Videoanleitung wird zusammen mit den Regeln für das Spielen im Trackmanstudio auf die 

Homepage gelegt. 

 

Verteilung der Tage: Rune: Dienstag, Bent: Mittwoch, Kjeld und HJ: Donnerstag, Freitag: 

Kjeld/HJ. 

2 Nachbesprechung der ordentlichen Generalversammlung am 16.Februar 2023 

 

Protokoll der Generalversammlung – siehe beigefügten Link 

Toender-Golf-Klub-referat-fra-generalforsamling-16.2.2023.pdf (tondergolfklub.dk) 

+Anlage 

 

Der Punkt über die Abschaffung des 50% Rabatts für über 80jährige löste eine längere 

Debatte aus. 

In Verbindung mit den Kommentaren über andere Lösungen für über 80jährige, die während 

der Debatte kamen, ist der Vorstand weiterhin der Auffassung, dass es keine sachliche 

Begründung dafür gibt, über 80jährigen Rabatt zu gewähren. Der Vorstand bleibt bei seiner 

Argumentation, die in den gesandten  Anträgen zur Generalversammlung angeführt wird. 

In der nachfolgenden Abstimmung wurde der Antrag des Vorstandes gutgeheißen. 

 

3 Inger Sloth hat am 20.Februar 2023 eine E-Mail, das Kontingent für über 80jährige 

betreffend geschickt. 

 

Nachdenken nach einer Generalversammlung, es ging nicht alles meinen Weg mit meinen 

Gedanken:-( 

Das Plus 80 Kontingent wurde gerade diesen Mitgliedern gestohlen, einfach so, mit einer 

Abstimmung, wo ihr mehrere Vorschläge hättet haben sollen oder auf mehrere gute Vorschläge 

von uns Mitgliedern hättet hören sollen, u.a. Carsten Johannsens plus 83 mit guter 

Begründung, Henning Jensens Vorschlag, die Abstimmung zu vertagen und alles gut zu 

durchdenken, aber beide und andere wurden ignoriert. 

https://tondergolfklub.dk/wp-content/uploads/2023/02/Toender-Golf-Klub-referat-fra-generalforsamling-16.2.2023.pdf


 

Ich stimme zu, dass bei den plus 80 Spielern mehrere sind, die im Verhältnis zu anderen auf 

gleichem Fuße wie sie spielen, aber so wie Carsten sagte, wird es weniger und weniger mit 

dem Alter. Das ist logisch, da kann Gunnar mitsprechen. Ich meine wie Carsten, dass plus 83 

eine gute Idee wäre auch mit Hinsicht auf deren Ökonomie. Und ich glaube, dass diese länger 

aushalten und sich nicht abmelden und das dies auch der Ökonomie des Klubs zu Gute 

kommt. 

 

Ihr habt in eurem Antrag geschrieben, dass die Plus 80 Flexmitglieder werden können. Das ist 

ein No Go:- (so ist man nicht an seinen Mitgliedern interessiert) für diese älteren Mitglieder, 

die das soziale Miteinander genießen und die  an 1 oder 3tägigen Ausflügen in den Klubs im 

Klub teilgenommen haben. In dieser Mitgliedschaft muss man für alles den vollen Preis 

bezahlen und kann kein A 11 kaufen. Viele können sich diese Aktivitäten nicht leisten im 

Verhältnis zu den anderen Mitgliedern, die hier und da entweder zum halben Preis oder gratis 

spielen können. So fällt das soziale Miteinander weg und sie bleiben zu Hause:-) 

 

Ich möchte betonen, dass dieser Brief nicht im Hinblick auf meinen Mann geschrieben wurde, 

aber im Hinblick darauf, dass der Klub in Zukunft eine Politik für Ältere  auf die Beine stellt, 

mit einem anderen Vorschlag zur Freude unserer Mitglieder und für unseren Ruf. Ich bitte 

euch also darum, mit einem neuen Vorschlag zu kommen (außerordentliche 

Generalversammlung) und dass ihr in Zukunft besser auf uns Mitglieder hört. 

 

Ich glaube auch, dass viele etwas im Zweifel waren, wie sie abstimmen sollten (ja oder nein) 

Mit freundlichen Grüßen:-) 

Inger 88-190 

 

Der Vorstand hält wie angeführt unter Punkt 1 in seiner Argumentation daran  fest, den Rabatt 

für +80jährige abzuschaffen. Er will darum auch keinen neuen Vorschlag ausarbeiten, in dem 

Rabatt auf eine Vollmitgliedschaft gegeben wird. 

Der Vorstand wird im Laufe des Jahres 2023 überlegen, ob die Zahl der Golfrunden bei einer 

Flexmitgliedschaft geändert werden kann, ohne dass es von wesentlicher Bedeutung für die 

Ökonomie des Klubs sein wird. 

 

Den Punkt betreffend, dass der Vorstand eine gute Seniorenpolitik auf die Beine stellen soll 

und auf einer außerordentlichen Generalversammlung mit einem neuen Vorschlag kommen 

soll, ist keine Aufgabe, mit dem er sich gegenwärtig beschäftigen will. 

 

Abschließend soll erwähnt werden, dass jeder Anträge zur Behandlung an die 

Generalversammlung des Klubs stellen kann. Wünscht man eine außerordentliche 

Generalversammlung , müssen mindestens 10% der stimmberechtigten Mitglieder einen 

schriftlichen Antrag stellen. 

 

4 Genehmigung der Geschäftsordnung für 2023 

 

Die Geschäftsordnung für 2022 wird vorgelegt. 

 

+Anlage 

 

Auf der nächsten Vorstandssitzung revidiert jeder Ausschuss den Abschnitt „Aufgaben und 

Spielraum“ in der Geschäftsordnung. 

5 Personendatenverordnung 



 

Diverse Anlagen GDPR betreffend für neue Mitglieder des Vorstandes zur Unterschrift. 

6 Mitgliedersituation 

 

Wird auf der Sitzung vorgelegt 

 

Zur Kenntnis genommen 

7 Budget/Rechenschaft 

 

Lene informiert über den Stand bei der Einführung eines neuen Ökonomiesystems- 

Economics- darunter ein Vorschlag für einen neuen Kontoplan. 

 

Der Vorschlag wird an die Mitglieder des Vorstandes geschickt – für eventuelle Kommentare 

8 Hinwendungen von Mitgliedern an den Vorstand 

 

E-Mail von Inger Sloth – siehe oben 

9 Informationen vom Vorsitzenden 

 

1. Sollen wir die Mehrwertsteuerkompensation beantragen 

2. Änderung der Baupläne für die Erweiterung der Maschinenhalle 

3. Der Punkt Arbeitssituation im Büro wird auf die geschlossene Sitzung verschoben. 

 

Zu 1 – Wird 2023 beibehalten 

Zu 2 – Der Bauausschuss hat beschlossen, dass eine neue Maschinenhalle von insgesamt ca.                                  

200 m² errichtet werden soll an Stelle des ursprünglichen Plans mit einer Erweiterung der 

existierenden Halle mit 2 Bogen, entsprechend von 100 m2 und des Aufsetzens von 2 

Halbbögen. Es wird erwartet, dass der Bau sich innerhalb des veranschlagten Budgetrahmens 

halten kann. Man erwartet, dass der Bau im Laufe des Herbstes 2023 in Gang gesetzt werden 

kann. 

 Informationen aus des Ausschüssen 

 

Platzausschuss 
 

Siehe den Link zum Protokoll des Platzausschusses vom 17.2.2023 

Microsoft Word - 20230217 Baneudvalgsmøde nr. 1 - referat (tondergolfklub.dk) 

 

Die Renovierung der Bunker und des Einspielplatzes wird vor dem 1.5.2023 fertig sein. 

 

Material, diverse Maschinen und Ausrüstungen am Ende der Drivingrange werden entfernt 

oder hinter einem Erdwall/einer Abschirmung gelagert, sodass sie nicht von den 

Abschlagstellen zu sehen sind. 

 

Webausschuss 
 

Der Klub ist auf Instagram Tondergolfklub.dk gekommen 

 

Turnierausschuss 
 

Hans Jørgen informiert in einer Mail über eine Sitzung mit den KIKs am 28.2 

https://tondergolfklub.dk/wp-content/uploads/2023/02/Baneudvalgsmoede-nr.-1-17.-februar-2023.pdf


 

Gunstart betreffend: 

Es wird ein neuer Regelsatz über den Gebrauch vom Gunstart in den KIKs ausgearbeitet, 

ergänzt mit dem geltenden Regelsatz für das „Durchwinken“. 

 

Der Entwurf für Anzeigen der Klubturniere auf der Homepage muss das Logo des 

Turniersponsors mit einem Link zur Homepage der Firma enthalten. 

 

Die Woche 29 ist in Planung 

 

Anfängerausschuss 
 

Information über einen Kursus von DGU über die Rekrutierung/Vermarktung im Verhältnis zu 

neuen Mitgliedern. 

 

Status der Anzeigenkampagnen 2023 

 

Die Anzeigenkampagnen sind den Kampagnen 2022 entsprechend in Gang gesetzt worden. 

 

 

Sponsorenausschuss 
 

Stand der Sponsorenabsprachen, Aktivitäten und Zeitplan 

Die Sponsorenschilder werden zum 1.April 2023 fertig sein. 

 

Mit Hartmann A/S ist eine Absprache für die Schilder auf der Driving Range getroffen 

worden. 

Es wird ein Angebot für ein „Willkommen-Schild mit Logo“ für die Driving Range eingeholt. 

 

 Verschiedenes 

 Nächste Sitzung 

 

4.4. 2023 um 18.00 Uhr 

 


